



Regierungsratsbeschluss vom 10. April 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Arbeitsgruppe Bundesfeier am Rhein Bundesfeier am Rhein 2018

1. Der Regierungsrat bewilligt der Arbeitsgruppe Bundesfeier am Rhein für die Bundesfeier 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 60'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Bundesfeier, die am 31. Juli 2018 am Kleinbasler Rheinufer zwischen Johanniter- und Wettsteinbrücke, im Grossbasel von der Johanniterbrücke bis zur Mittleren Brücke sowie auf dem Marktplatz stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 60'000 Franken bewilligt. An der von der Arbeitsgruppe Bundesfeier am Rhein organisierten Feier treten verschiedene regionale Musik- und Gesangsformationen auf, und für Kinder steht ein attraktives Angebot zur Verfügung.

